
DIÁRIO OFICIAL
Atos do Poder Legislativo

Município de
São José do Vale do Rio Preto
ANO XVI nº 3.391 - 6ª-feira, 04  de  abril  de  2025

ATAS DE SESSÕES LEGISLATIVAS

MARCELO RABELLO NEVES
Presidente da Mesa Diretora

RAPHAEL BRANCO DOS SANTOS
Vice-Presidente da Mesa Diretora

MARCOS ANTÔNIO MACHADO
1° Secretário da Mesa Diretora

JAQUELINE HIAT DIAS
2ª Secretária da Mesa Diretora

ADRIANO MARTINS DE OLIVEIRA
Vereador

FABRÍCIO PORTO
ANDRIOLO MACHADO

Vereador

JORGE ANTÔNIO
MOURA DE REZENDE

Vereador

JOSÉ ROBERTO FONSECA
Vereador

LUIS DE SOUZA TEIXEIRA
Vereador

***********************************
Marlene Fernandes Pires

Chefe de Gabinete da Presidência

Marcelo Fernando Ramos
Assessor Especial da Presidência

Daniel de Oliveira Souza
Diretor Geral

Michele Cabral Tavares
Gerente  Financeira

Bruna Esteves Damasceno
Secretária Executiva  da Presidência

Eduarda Esteves Almeida
Emanuel Rampini Figueiredo

Maiara Araújo Santos
Raquel Silveira Valença
Vitor Rodrigues Carvalho

Assessores Parlamentares das Comissões

SUMÁRIO

Atas de Sessões Legislativas

Páginas 1 a 3

Câmara

Municipal

Ata nº 08/25

Ata da Oitava Reunião Ordinária do Primeiro Ano da Décima
Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto,
realizada aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e
cinco sob a presidência do Vereador Raphael Branco dos Santos,
com a presença dos Vereadores Adriano Martins de Oliveira,
Jaqueline Hiat Dias, Jorge Antônio Moura de Rezende, José Roberto
Fonseca, Luis de Souza Teixeira e Marcos Antônio Machado, que
assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezesseis
horas e dezoito minutos, fazendo a invocação regimental, deu início
aos trabalhos. Ato inicial, o Presidente convidou o Vereador José
Roberto para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. Em seguida o
Sr. Presidente solicitou a Vereadora Jaqueline Hiat, Segunda
Secretária, que fizesse a leitura da ata da sessão anterior, realizada no
dia dezoito de março. A seguir, o Sr. Presidente solicitou que o
Vereador Marcos Machado, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura
das matérias no Expediente, de acordo com o Regimento Interno
Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:
Requerimento de Informações nº 575/25, de autoria do Vereador
Marcos Antônio Machado; Indicações Legislativas: nº 569/25 – de
autoria do Vereador Adriano Martins; nº 574/25 – de autoria do
Vereador Marcos Machado; nº 576/25 – de autoria da Vereadora
Jaqueline Hiat; nº 570/25 – de autoria do Vereador José Roberto
Fonseca; nº 577 a 580/25 – de autoria do Vereador Jorge de Rezende;
nº 571/25 – de autoria do Vereador Marcelo Neves; e nº 566 a 568/25
– de autoria do Vereador Raphael Branco; e a Moção de Aplausos nº
573/25, de autoria do Vereador Adriano Martins de Oliveira a Sra.
Joyce Quintas Alves. A seguir, havendo oradores inscritos para a
Fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Jorge Moura de
Rezende que fez uso da palavra para relatar dificuldades enfrentadas
na resposta às demandas da população, destacando que vistorias e
pedidos realizados não têm obtido retorno satisfatório. Mencionou
problemas em diversas ruas, incluindo a Rua Luzia Gonçalves
Medeiros, no Loteamento Santa Cruz, onde as condições da via
foram agravadas pelas chuvas recentes, dificultando o acesso dos
moradores às suas residências. Informou que solicitou providências
para minimizar os transtornos e pediu apoio dos demais vereadores
para atender à população. Além disso, relatou demandas de outros
locais, como Areias, Ventania e Pião, onde a precariedade das estradas
tem dificultado a locomoção dos moradores. Destacou que levou o
prefeito para verificar as condições, mas que as providências
necessárias ainda não foram tomadas. Reforçou a necessidade de
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priorizar intervenções emergenciais para garantir melhores condições à população. O vereador também mencionou
problemas na Policlínica, ressaltando a precariedade de equipamentos, como uma maca inadequada para realização de
exames de ultrassom, o que compromete a segurança dos pacientes. Citou ainda que moradores do bairro Santa Cruz estão
utilizando terra para tapar buracos nas vias devido à falta de material adequado, sugerindo que medidas emergenciais
sejam adotadas para sanar tais dificuldades. Ressaltou a necessidade de união entre os vereadores, independentemente
dos bairros que representam, para buscar soluções conjuntas. Informou que tem sido cobrado constantemente pela
população e que, em algumas situações, tem tomado providências por conta própria, como a aquisição de refletores para
melhorar a iluminação pública em sua localidade, apesar de não poder efetuar a instalação devido a restrições legais.
Encerrou sua fala solicitando maior empenho dos vereadores e do Poder Executivo para atender às demandas da população
e evitar o agravamento dos problemas relatados. Também inscrito usou a Tribuna o Vereador Marcos Machado que iniciou
sua fala para tratar do requerimento de informação referente à revisão do Plano de Cargos e Salários dos servidores
municipais. Destacou que a legislação vigente, especificamente a Lei nº 47, artigo 316, prevê a revisão do plano a cada
quatro anos, o que não ocorreu nas últimas duas gestões. Ressaltou que diversas categorias, como merendeiras, serventes,
motoristas e trabalhadores braçais, possuem vencimentos abaixo do salário mínimo, sendo necessário o complemento
salarial por meio de adicionais, o que, em seu entendimento, merece reavaliação. Mencionou que, na gestão anterior, um
requerimento semelhante foi apresentado inicialmente por ele e, posteriormente, em conjunto com outros vereadores,
tendo sido formada uma comissão para análise do tema. No entanto, essa comissão foi descontinuada sem avanços
concretos. Reforçou a importância da valorização dos servidores municipais, considerando-os essenciais para o
funcionamento da administração pública. Também abordou questões relacionadas à infraestrutura da saúde, citando
problemas estruturais na Policlínica, como a inadequação do colchão da maca utilizada para ultrassonografias, que já havia
sido alvo de diversas solicitações à Secretaria de Saúde, sem solução até o momento. Ainda, destacou as condições
precárias das vias públicas, mencionando declarações do ex-prefeito em entrevista à Rádio São José, na qual afirmou a
intenção de abrir processo seletivo para a contratação de servidores responsáveis pela manutenção urbana. Enfatizou a
necessidade de aumentar o efetivo para garantir a eficiência dos serviços, citando a dificuldade enfrentada pelas equipes
responsáveis pela roçagem e limpeza das ruas. Finalizando os inscritos a Vereadora Jaqueline Hiat fez uso da palavra para
abordar diversos assuntos de interesse do município. Inicialmente, manifestou concordância com a fala do vereador Jorge,
destacando que algumas demandas apresentadas pelos parlamentares já são problemas antigos, persistentes ao longo
das gestões. Mencionou que diversas indicações, como a de 2021, que propunha a denominação da Policlínica como “Dr.
Eugênio Ruótulo” em homenagem ao médico que contribuiu significativamente para o município, ainda não foram atendidas.
Ressaltou que, apesar das dificuldades, houve avanços em relação a gestões anteriores, salientando que, no passado,
muitas indicações não foram sequer apreciadas. Mencionou como exemplo o trabalho realizado na localidade de Pião,
onde houve significativa melhoria na pavimentação asfáltica. Informou ainda que, na última semana, esteve ausente de
uma sessão devido a uma visita à Secretaria de Habitação do Estado, onde o município foi contemplado com a construção
de uma quadra e um parque. Explicou que, inicialmente, havia a intenção de destinar a estrutura para Contendas, porém,
conforme decisão do Executivo, o projeto será implantado na região de São Guido. Agradeceu ao prefeito por atender sua
indicação referente ao abastecimento de medicamentos nos postos de saúde, informando que a regularização da demanda
terá início em abril e, até o meio do ano, está prevista a implementação de uma farmácia 24 horas no município. Por fim,
enfatizou a importância da união dos vereadores no trabalho conjunto pelo desenvolvimento de São José,
independentemente do bairro ou setor, reforçando o compromisso de atuar em prol da população. Encerrada a lista de
inscritos para a Fala no Expediente, passou-se à Ordem do Dia com a aprovação do Requerimento de Informações nº
575/25, de autoria do Vereador Marcos Antônio Machado; e em bloco as Indicações Legislativas: nº 569/25 – de autoria do
Vereador Adriano Martins; nº 574/25 – de autoria do Vereador Marcos Machado; nº 576/25 – de autoria da Vereadora
Jaqueline Hiat; nº 570/25 – de autoria do Vereador José Roberto Fonseca; nº 577 a 580/25 – de autoria do Vereador Jorge de
Rezende; nº 571/25 – de autoria do Vereador Marcelo Neves; e nº 566 a 568/25 – de autoria do Vereador Raphael Branco.
Encerrada a Ordem do Dia, não havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, às dezesseis horas e cinquenta
e quatro minutos o Sr. Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença
de visitantes no plenário, marcando a próxima reunião ordinária para o próximo dia 25 de março, às 16h, quando estaremos
analisando na Ordem do Dia os projetos de Lei que forem deliberados pelas comissões permanentes. E eu, Marcos
Machado, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte de março de dois mil
e vinte e cinco. HAB.
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Ata nº 09/25

Ata da Nona Reunião Ordinária do Primeiro Ano da Décima Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio
Preto, realizada aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco sob a presidência do Vereador
Marcelo Rabello Neves, com a presença dos Vereadores Adriano Martins de Oliveira, Fabrício Porto Andriolo Machado,
Jaqueline Hiat Dias, Jorge Antônio Moura de Rezende, José Roberto Fonseca, Luis de Souza Teixeira, Marcos Antônio
Machado e Raphael Branco dos Santos, que assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezesseis horas e
vinte e quatro minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Ato inicial, o Presidente convidou o
Vereador José Roberto para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. Em seguida o Sr. Presidente solicitou a Vereadora
Jaqueline Hiat, Segunda Secretária, que fizesse a leitura da ata da sessão anterior, realizada no dia vinte de março. A seguir,
o Sr. Presidente solicitou que o Vereador Marcos Machado, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura das matérias no
Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP
nº 143/25, de protocolo nº 599/25 que requer a indicação de um representante para integrar a Comissão Especial que visa
a revisão e adequação do Regime Jurídico e Plano de Carreira dos Servidores Públicos do Município; Ofício GP nº 142/25,
de protocolo nº 601/25 que informa o encaminhamento de indicações legislativas aos setores competentes; e as Indicações
Legislativas: nº 582, 583 e 588/25 – de autoria do Vereador José Roberto Fonseca; nº 592 a 596/25 – de autoria do Vereador
Jorge Antônio Moura de Rezende; nº 598/25 – de autoria do Vereador Adriano Martins de Oliveira; nº 588/25 – de autoria
do Vereador Raphael Branco dos Santos; nº 603 a 605, 607, 608 e 610/25 – de autoria do Vereador Marcos Antônio
Machado; e nº 602, 606, 609 e 611/25 – de autoria do Vereador Fabrício Porto Andriolo Machado. A seguir, havendo
oradores inscritos para a Fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Marcos Machado que iniciou sua fala mencionando
o requerimento de informação protocolado na semana anterior sobre a revisão do plano de cargos e salários dos servidores
públicos municipais. Destacou a solicitação para que um representante desta Casa Legislativa integre o processo de
revisão, pedido que já recebeu resposta positiva. A notícia foi amplamente apreciada, visto que a atualização do plano é
uma demanda aguardada desde a gestão do Prefeito José Augusto, quando foi originalmente criado, mas nunca revisado,
apesar da exigência legal de atualização a cada quatro anos. Registrou-se ainda o agradecimento ao Poder Executivo pela
rápida resposta ao requerimento, apresentado por meio do gabinete deste Legislativo, em nome dos interesses da Casa e
dos servidores municipais. Encerrada a lista de inscritos para a Fala no Expediente, passou-se à Ordem do Dia com a
aprovação em primeiro e segundo turnos do Projeto de Lei nº 447/25 que requer autorização para a  abertura de Crédito
Adicional Especial no valor R$ 216.729,07 para a Secretaria Municipal de Administração, e as Indicações Legislativas: nº
582, 583 e 588/25 – de autoria do Vereador José Roberto Fonseca; nº 592 a 596/25 – de autoria do Vereador Jorge Antônio
Moura de Rezende; nº 598/25 – de autoria do Vereador Adriano Martins de Oliveira; nº 588/25 – de autoria do Vereador
Raphael Branco dos Santos; nº 603 a 605, 607, 608 e 610/25 – de autoria do Vereador Marcos Antônio Machado; e nº 602,
606, 609 e 611/25 – de autoria do Vereador Fabrício Porto Andriolo Machado. Encerrada a Ordem do Dia, não havendo
oradores inscritos para as Explicações Pessoais, às dezesseis horas e quarenta e seis minutos o Sr. Presidente deu por
encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, marcando a
próxima reunião ordinária para o próximo dia 27 de março, às 16h, quando estaremos analisando na Ordem do Dia os
projetos de Lei que forem deliberados pelas comissões permanentes. E eu, Marcos Machado, Primeiro Secretário, para que
tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e cinco de março de dois mil e vinte e cinco. HAB.


